

Récord de nuevos productos para camping de Isabella

La temporada está a la vuelta de la esquina y, para muchos campistas, ahora es el momento de plantearse qué equipamiento hará que las vacaciones de camping de este año sean aún mejores. Para ello, Isabella ha incorporado este año un número récord de nuevos productos en su gama, incluido un nuevo y elegante avance de lujo.

Uno de los grandes lanzamientos de Isabella de este año es un nuevo avance de medida-A para campistas de temporada. Nordic es la crème de la crème de los avances y ha sido bautizado como «el avance de lujo con más estilo». Isabella ha mantenido una vez más la atención al detalle con el nuevo Nordic, y ha creado un robusto avance para todo el año. Es el único avance de medida-A de la gama Isabella disponible en dos profundidades. Nordic también está equipado con el robusto MegaFrame de Isabella y techo de PVC.

Avance hinchable Ventura para caravanas y autocaravanas

Isabella también amplía su gama en la categoría de avances hinchables, introduciendo un nuevo avance hinchable que se adapta tanto a caravanas como a autocaravanas. Está fabricado en Europa y el uso de materiales de calidad garantiza a los campistas un avance de fácil mantenimiento, larga durabilidad y gran confort.

Ventura AIR está equipado con un sistema de ajuste de altura único y flexible que permite ajustarlo a diferentes alturas, por lo que se adapta tanto a caravanas como a autocaravanas.

VILLA ha crecido

VILLA, que ya era el avance más grande de la gama Isabella, ahora lo es aún más. El avance VILLA para todo el año está ahora disponible en dos profundidades y cinco longitudes. Dependiendo del espacio que necesites, puedes elegir entre el VILLA 300, con una profundidad de 3 metros, o el VILLA 370, con una profundidad de 3,70 metros. Visita www.isabella.net para visualizar las numerosas opciones de VILLA y crear la VILLA de tus sueños.

Toldo enrollable premiado

La novedad de este año en la gama de autocaravanas es Buddy. El nuevo toldo enrollable de Isabella ya ha sido elegido como «Mejor avance para autocaravanas 2023» en los premios Practical Motorhome Awards del Reino Unido. Los dos laterales y el frontal de Buddy transforman un toldo enrollable para autocaravanas y caravanas en un elegante avance.

Adiós a los pies fríos

A partir de ahora, tener los pies fríos bajo un avance es cosa del pasado. El nuevo suelo radiante de Isabella mantiene los pies calientes y se complementa perfectamente con el calefactor del avance. Nuestro sistema de suelo radiante consiste en un cable de calefacción que se monta en paneles de aluminio que distribuyen eficazmente el calor por donde quieras.

Toldo especialmente diseñado para Penta

Hemos escuchado las peticiones de los usuarios de Penta y hemos diseñado el toldo perfecto para el icónico avance pentagonal Penta. Está fabricado en la estructura MegaFrame con esquinas soldadas, lo que hace que sea muy resistente y apto para la estructura permanente del avance Penta.

Nuevo toldo ligero

Para el campista viajero, también hay un toldo ligero con frontal integrado. El nuevo toldo Shade se adapta a caravanas y a la mayoría de furgonetas.

Iluminación cálida con lámpara solar

La nueva lámpara solar de Isabella puede utilizarse «casi» en cualquier sitio. Como lámpara de sobremesa, iluminación romántica para senderos o sujeta a los postes del paraviento: un elemento único en el mercado.

[Descarga aquí imágenes de las últimas novedades de Isabella para la temporada 2023](#)